

MUCHACHO GRABÓ A HOMBRE QUE SIGUIÓ A JOVEN POR CHEPE

Le pegan colorazo por samuelear



◆ **SILVIA COTO**
silvia.coto@lateja.co.cr

Un joven denunció por Facebook a un hombre que grabó con el celular las partes íntimas de una guapa jovencita en el centro de San José.

El muchacho, de apellido Mora, subió el video el domingo.

En él se observa como el tipo camina frente a la tienda Scaglietti detrás de una joven que anda en vestido, y con su mano izquierda trata de bajar el celular para grabar bajo la falda.

La situación tarda varios minutos, la muchacha parece no darse cuenta y el sospechoso tampoco se percató de que Mora lo está grabando.

Cuando llevaban unos 75 metros de recorrido, Mora detiene a la mujer y le cuenta.

El hombre, al verse descubierto, trata de escapar, pero Mora la monta la perseguidora hasta las cercanías del Club Unión, donde le dice que él lo estuvo grabando y le advierte que ya llamó a la Policía; sin embargo, por más que trató de atrasar el asunto los oficiales no aparecieron y el sospechoso se subió a un taxi.

Mora le juró al hombre que subiría el video a redes para que le



El furioso peatón grabó y tomó fotos al sospechoso. TOMADAS DEL FACEBOOK DEL DENUNCIANTE



El caso podría ser una contravención.

diera vergüenza y para evitar que otras mujeres o niñas se convirtieran en víctimas.

En La Teja tratamos de ubicar al

joven que grabó el video, pero no obtuvimos respuesta.

La abogada Yorlenny Clark aseguó que estos casos se denuncian en los juzgados contravencionales y quienes cometen las faltas se exponen a sanciones de entre cinco y treinta días multa.

Sin embargo, también se podría contemplar el artículo 162 del Código Penal donde están los delitos relacionados con abusos sexuales contra mayores de edad.

El sexólogo Mauro Fernández asegura que algunos hombres se abusan de los teléfonos celulares para ver la desnudez, pues antes lo hacían con espejos que colocaban en los zapatos o por las hendiduras de las paredes o el suelo.

“Estas personas son conocidas como samueleadores, y necesitan tratamiento”, dijo Fernández.